

## Les jeunes agriculteurs se forment au SST - 06/04/2016

Cérémonie de remise de diplômes ce mercredi dernier pour les jeunes agriculteurs de l'Orne qui ont été formés Sauveteurs Secouristes du Travail par l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers de l'Orne.

Une présentation du volontariat ainsi qu'une visite des structures, notamment le centre de traitement de l'alerte, l'ensemble des plateaux techniques de l'école départementale et la remise du centre de secours d'Alençon auront agrémenté et enchanté les personnes présentes.

